
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 １５ 人

報告内容

否*

否*

否

否*

広報広聴委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

総務班

重要な政策要望と判断される提言等の今後の対応について

重要な政策要望と判断される提言等はありませんが、＊印を付けた意見については、今後の所
管事務調査の中で、執行部と協議していきます。

平成29年1月18日

代表者　　斎　藤　伸　幸　

【意見・要望】

①空き家が多いので、対策を望む。

②みどり市の消防団との交流がある（通常点検時）県域を超えた連携
が必要では。（みどり市の方が消防本部より近いなど、地域実情を反
映した対応が必要なのでは）

③人口減少が進んでいて、地元での商売が成り立たない。(北部地区)

④将来的に団員不足が心配。

《議会報告、意見交換に関する意見・要望》
委員会で協議を要する
重要な政策要望と判断
される提言等　　（要否）

【現状】

・４月現在で足尾地域の人口は2,123名。60歳以上は1,308名で
61.6％、野路又地区は70歳以上が60%を占める。

・原地区へ37年前に転入してきた現在69歳の方は、「私の後に転入し
た人はいない。足尾の現状を見てどうすれば良いのか皆さんの考え
を聞きたい。」

・ 県内消防団31団体中最小の団員数74名。昼間火災の対応ができな
いので、常備消防に頼る比率が高い。

　斎藤伸幸 　荒川礼子

　全　員 　手塚雅己

（足尾地域消防団員）　他に消防職員６名が傍聴

　足尾地域の定住促進（人口減少）についての意見交換

議会報告会報告書

　平成２８年１１月２２日（火）　午後６時００分 〜 午後７時４０分

  足尾庁舎２階会議室

出席議員

　斎藤伸幸 　荒川礼子 　粉川昭一

　佐藤和之 　福田悦子 　手塚雅己



開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 １５ 人

報告内容

意見 要 市民福祉

要望 要 市民福祉

要望 要 市民福祉

要望 要 市民福祉

要望 要 市民福祉

要望 要 市民福祉

要望 要 市民福祉

要望 要 市民福祉

要望 要 産業観光

意見 不要

意見 不要

意見 不要

要望 要 産業観光

要望 要 教建水

要望 要 教建水

意見 要 教建水

意見 不要

要望 要 教建水

広報広聴委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

総務班平成29年1月18日

代表者　　斎　藤　伸　幸　

⑬野生獣害対策の強化を望む。
⑭道路の融雪剤で車が錆びてしまう。配慮してほし
い。
⑮足尾地域では将来の除雪・草刈りの人手不足
等、作業に不安があるので対策を。

⑯全学年の複式学級化や団体競技が成り立たない
部活動など、学校の将来が不安。
⑰団体競技がやりたい生徒は他地区に行ってしま
い、親も一緒に引っ越すケースもある。(人口減少の
連鎖)
⑱市営住宅の値上げは、再考してほしい。地域性を
考慮するのがオーダーメイドの市政ではないのか。

⑦買い物が不便な足尾地域に宅配サービスを考え
てはどうか。

⑧今市地域へ通学する高校生の娘の送迎が負担に
なる。高いバス代金の補助を考えてくれないか。

⑨職場がないので若い人が地域に残れない。雇用
を作ってほしい。

⑩来年３月で太堀工場が閉鎖されるので雇用等が
心配だ。

⑪足尾地域の事業所は、従業員の確保が困難。
⑫70名の社員のうち、足尾の社員は半分しかいな
い。

①三養会（生協）が閉店となり、足尾地域では歩い
て買い物に行く場所がなくなった。独居の老人も多
い。
②買い物ツアーなどのバスは出せないものか。（車
の運転が難しい人が増える）

③原地区は33世帯あるが、半分以上は高齢者で大
半は独居である。高齢者見守り事業の充実を提言し
てほしい。

④高齢者が多く運転が危険。免許を返納しても生活
に困らない対策が必要。

⑤市営バスの利用しやすい形態を検討してほしい。

⑥老々介護の将来に不安、何か対策を。

　荒川礼子

　全　員 　手塚雅己

（足尾地域消防団員）　他に消防職員６名が傍聴

　意見交換（テーマ以外の意見）

《報告内容に対する意見・要望》
回答

（済・未）
委員会検討
（要・不要）

所管委員
会

　平成２８年１１月２２日（火）　午後６時００分 〜 午後７時４０分

  足尾庁舎２階会議室

出席議員

　斎藤伸幸 　荒川礼子 　粉川昭一

　佐藤和之 　福田悦子 　手塚雅己

　斎藤伸幸

議会報告会報告書


